



Press Release Gugus Tugas COVID-19 Kota Batam
Tentang Warga Batam
Terkonfirmasi Positif COVID-19, No. 481 - 499
Dari Hasil Temuan Kasus Baru & Hasil Tracing
Batam, 26 Agustus 2020 , Jam. 12.00 WIB

Pada hari ini Rabu, 26 Agustus 2020, disampaikan rilis *kasus terkonfirmasi positif COVID-19 Kota Batam*. Data ini merupakan hasil pemeriksaan swab oleh *Tim Analis Laboratorium BTKL PP dan Analis Laboratorium RSKI Covid-19 Galang* berdasarkan **hasil Temuan Kasus Baru Dan Hasil Tracing**. *Terkonfirmasi positif Covid-19 pada kasusu ini adalah 19 (sembilan belas) orang Warga Kota Batam yang terdiri atas 9 (sembilan) orang laki-laki dan 10 (sepuluh) orang perempuan*. Adapun riwayat perjalanan penyakit dari pasien terkonfirmasi tersebut sebagai berikut :

- 1. Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 481, Tn. AM, Laki-laki, 32 Th, Anggota POLRI, beralamat di kawasan perumahan Buana Regency Kelurahan Belian Kecamatan Batam Kota Kota Batam.** Yang bersangkutan sebelumnya melakukan pemeriksaan swab/PCR mandiri di RS Bhayangkara Batam. Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
- 2. Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 482, Ny. R, Perempuan, 78 Th, Ibu Rumah Tangga (IRT), beralamat di kawasan perumahan Villa Mas Kelurahan Sungai Panas Kecamatan Batam Kota.** Yang bersangkutan sebelumnya memiliki riwayat demam disertai batuk pilek. Saat ini yang bersangkutan masih dalam penanganan perawatan di ruang isolasi RS Awal Bros Batam dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
- 3. Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 483, Ny. Y, Perempuan, 46 Th, Nakes-ASN, beralamat di kawasan Perumahan Pustu Pancur Kelurahan Duriangkang Kecamatan Sei Beduk Kota Batam.** Yang bersangkutan merupakan Bidan yang bertugas di salah satu Puskesmas Kota Batam dan merupakan closes contact/kontak erat dengan Terkonfirmasi positif nomor "399". Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
- 4. Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 484, Tn. DA, Laki-laki, 41Th, Wiraswasta, beralamat di kawasan Perumahan Cendana Kelurahan Belian Kecamatan Batam Kota.** Yang bersangkutan sebelumnya melakukan pemeriksaan RDT mandiri di RS Bhayangkara Batam. Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
- 5. Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 485, Ny.TA, Perempuan, 37 Th, Nakes-P3K, beralamat di kawasan Perumahan Puri Malaka Kelurahan Tiban Baru Kecamatan Sekupang Kota Batam.** Yang bersangkutan merupakan Bidan yang bertugas di salah satu Puskesmas Kota Batam dan merupakan closes contact/kontak erat dengan Terkonfirmasi positif nomor "426 & 428". Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
- 6. Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 486, Tn. W, Laki-laki, 27 Th, Swasta, beralamat di kawasan Perumahan Taman Kota Mas Kelurahan Tanjung Uma Kecamatan Lubuk Baja Kota Batam.** Yang bersangkutan merupakan closes contact/kontak erat dengan Terkonfirmasi positif nomor "436". Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.

7. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 487, Nn, MC**, Perempuan, 23 Th, Karyawan Swasta, beralamat di kawasan Perumahan Bida Ayu Kelurahan Mangsang Kecamatan Sei Beduk Kota Batam. Yang bersangkutan merupakan *closes contact/kontak erat* dengan Terkonfirmasi positif nomor “431 dan 442”. Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
8. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 488 Tn. RS**, Laki-laki, 58 Th, Wiraswasta, beralamat di kawasan perumahan Baloi Centre Kelurahan Baloi Indah Kecamatan Lubuk Baja Kota Batam Kota. Yang bersangkutan sebelumnya memiliki keluhan sesak nafas sekebalinya dari Jakarta Saat ini yang bersangkutan masih dalam penanganan perawatan di ruang isolasi RS Budi Kemuliaan Batam dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
9. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 489, Ny. TH**, Perempuan, 49 Th, Ibu Rumah Tangga (IRT), beralamat di kawasan Perumahan Cendana Kelurahan Belian Kecamatan Batam Kota Kota Batam. Yang bersangkutan sebelumnya memiliki keluhan hilangnya indra penciuman . Saat ini yang bersangkutan masih dalam penanganan perawatan di ruang isolasi Tun Sendari RSUD Embung Fatimah Batam dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
10. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 490, Tn. AA**, Laki-laki, 57 Th, ASN Pemko Batam, beralamat di kawasan Perumahan Cendana Kelurahan Belian Kecamatan Batam Kota Kota Batam. Yang bersangkutan merupakan *closes contact/kontak erat* dengan Terkonfirmasi positif nomor “489”. Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan di ruang perawatan isolasi Tun Sundari RSUD Embung Fatimah Batam dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil
11. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 491, Nn. IKP**, Perempuan, 18 Th, Pelajar, beralamat di kawasan Perumahan Cendana Kelurahan Belian Kecamatan Batam Kota Kota Batam. Yang bersangkutan merupakan *closes contact/kontak erat* dengan Terkonfirmasi positif nomor “489”. Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan di ruang perawatan isolasi Tun Sundari RSUD Embung Fatimah Batam dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil
12. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 492, Tn. JZ**, Laki-laki, 63 Th, Karyawan Swasta, beralamat di kawasan perumahan Tangki Seribu Bukit Senyum Kelurahan Seraya Kecamatan Batu Ampar Kota Batam. yang bersangkutan diketahui memiliki Keluhan nyeri dada disertai Batuk berdahak dan berdarah. Setelah dilakukan perawatan secara intensif di RSUD Embung Fatimah terlihat kondisinya semakin menurun dan akhirnya pada **hari ini tanggal 26 Agustus 2020 dinyatakan meninggal dunia**, untuk pemulasaran jenazahnya telah dilakukan secara protokol Covid-19.
13. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 493 Tn. MK**, Laki-laki, 27 Th, Nelayan, beralamat di kawasan Perumahan Pulau Sarang Kelurahan Sekanak Raya Kecamatan Belakang Padang Kota Batam. yang bersangkutan diketahui memiliki Keluhan demam disertai Batuk berdahak dan berdarah serta memiliki riwayat penyakit kronis TB Paru. Setelah dilakukan perawatan secara intensif di RSUD Embung Fatimah terlihat kondisinya semakin menurun dan akhirnya pada **hari selasa kemaren tanggal 25 Agustus 2020 dinyatakan meninggal dunia**, untuk pemulasaran jenazahnya telah dilakukan secara protokol Covid-19.
14. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 494, Tn. BJS**, Laki-laki, 32 Th, Karyawan Swasta, beralamat di kawasan perumahan Orchid Centre Kelurahan Sungai Jodoh Kecamatan Batu Ampar Kota Batam. Yang bersangkutan sebelumnya melakukan pemeriksaan swab/PCR mandiri di Laboratorium Klinik Utama Mediplus Batam. Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.
15. **Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 495, Nn. APM**, Perempuan, 20 Th, Karyawan Swasta, beralamat di kawasan perumahan Bukit Mangsang Indah Kelurahan Mangsang Kecamatan Sei Beduk Kota Batam. Yang bersangkutan sebelumnya melakukan pemeriksaan swab/PCR mandiri di Laboratorium Klinik Kesehatan Kerja Medilab Batam sehubungan kontak erat dengan Terkonfirmasi nomor. “431”.

Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.

16. ***Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 496, Ny. MS***, Perempuan, 47 Th, Karyawan Swasta, beralamat di kawasan perumahan Bukit Ayu Sukadamai Kelurahan Mangsang Kecamatan Sei Beduk Kota Batam. Yang bersangkutan melakukan pemeriksaan swab/PCR mandiri di Laboratorium Klinik Kesehatan Kerja Medilab Batam sehubungan kontak erat dengan Terkonfirmasi nomor. "431".

Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.

17. ***Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 497, Tn. AP***, Laki-laki, 34 Th, ASN-BP Batam, beralamat di kawasan perumahan Tiban Koperasi Kelurahan Tiban Baru Kecamatan Sekupang Kota Batam. Yang bersangkutan diketahui memiliki Keluhan demam dan batuk disertai hilangnya indra penciuman

Saat ini yang bersangkutan masih dalam penanganan perawatan ruang isolasi RS BP Batam dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil.

18. ***Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 498, Nn. INS***, Perempuan, 27 Th, Mahasiswa, beralamat di kawasan Komplek Ruko Batama Kelurahan Lubuk Baja Kota Kecamatan Lubuk Baja Kota Batam. Yang bersangkutan sebelumnya melakukan pemeriksaan swab/PCR mandiri di Laboratorium Klinik Gatot Soebroto Batam.

Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisinya dalam keadaan stabil

19. ***Terkonfirmasi Positif Kasus Nomor. 499, Ny. HLG***, Perempuan, 57 Th, Pedagang Pasar Toss 3000, beralamat di kawasan Perumahan Taman Marchelia Kelurahan Taman Baloi Kecamatan Batam Kota Kota Batam. Yang bersangkutan merupakan merupakan closes contact/kontak erat dengan Terkonfirmasi positif nomor "433".

Saat ini yang bersangkutan telah ditempatkan pada ruang perawatan isolasi rumah sakit rujukan Covid-19 RSKI Covid-19 Galang dan sejauh ini kondisi fisiknya dalam keadaan stabil namun demikian terlihat kondisi psikologinya mengalami gangguan.

Sebagaimana hasil penyelidikan yang terus dilakukan hingga saat ini terhadap seluruh cluster Terkonfirmasi Positif Covid-19 di Kota Batam, diperoleh kesimpulan sementara bahwa masih mungkin terjadi pertumbuhan kasus Covid-19 yang berkaitan dengan berbagai cluster yang ada ataupun kasus baru yang terjadi baik dari transmisi lokal maupun import. Hal ini mengingat masih banyak ditemui masyarakat yang belum sepenuhnya mematuhi protokol kesehatan dan himbauan Pemerintah guna menekan laju pertumbuhan kasus penyakit Covid-19.

Selanjutnya diingatkan dan diimbau kembali kepada seluruh masyarakat Kota Batam guna kemaslahatan bersama agar tetap mengikuti anjuran Pemerintah, menjaga jarak, senantiasa mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, tetap dirumah saja dan mengenakan masker jika keluar rumah serta selalu menjaga kesehatan dengan makan makanan seimbang dan berolahraga secara teratur serta istirahat yang cukup.

Demikian disampaikan untuk menjadi maklum.

GUGUS TUGAS COVID-19 KOTA BATAM

Ketua Bidang Kesehatan

Dto

Dr. Didi Kusmarjadi, SpOG